

NEWS

Bukti Kepedulian dan Dedikasi Tinggi Dalam Patroli Rutin, Polsek Juntinyuat Bantu Remaja Pulang

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 30, 2023 - 15:07



Bukti Kepedulian dan Dedikasi Tinggi Dalam Patroli Rutin, Polsek Juntinyuat Bantu Remaja Pulang

Indramayu,- Dalam sebuah aksi yang menunjukkan kepedulian dan dedikasi tinggi terhadap masyarakat, personil Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan tindakan luar biasa dengan membantu sekelompok remaja yang meminta tolong untuk diantarkan pulang ke rumah. Minggu (30/07/2023).

Hal tersebut diungkapkan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui

Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi kepada awak media.

“Kegiatan ini menjadi bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk memberikan pelayanan prima dan meningkatkan kedekatan antara kepolisian dan masyarakat,” kata IPTU Dedi Wahyudi.

Kapolsek menceritakan, kegiatan ini dilakukan saat polisi sedang melaksanakan patroli rutin sebagai bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Saat melaksanakan patroli di wilayah Juntinyuat, Kabupaten Indramayu, personil Polsek Juntinyuat menemukan sekelompok remaja yang berusaha menyetop kendaraan, khususnya mobil bak terbuka.

Ternyata, remaja-remaja tersebut membutuhkan bantuan untuk diantarkan ke Desa Tanjungsari, Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu.

Tanpa ragu, anggota Polsek Juntinyuat dengan penuh keramahan dan kesigapan segera mengakomodasi permintaan para remaja tersebut.

Mereka dengan senang hati membantu dan mengantar remaja-remaja itu sampai ke rumah tujuan dengan selamat.

Lanjut Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyatakan bahwa tindakan ini adalah salah satu bentuk komitmen kepolisian untuk selalu hadir dan membantu masyarakat.

"Patroli kami tidak hanya sebatas menjaga keamanan, tetapi juga sebagai sarana untuk membantu masyarakat dalam kebutuhan yang mendesak," kata IPTU Dedi Wahyudi.

Aksi membantu remaja diantarkan pulang ini juga mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat.

Masyarakat merasa terbantu dengan kehadiran anggota polisi yang responsif dan sigap dalam mengatasi situasi yang dihadapi oleh warga.